

Presseinformation
22. Dezember 2023

Christian Schäfer
Konzernpressesprecher

Hamburger Feuerkasse
Versicherungs-AG
Kleiner Burstah 6-10
20457 Hamburg
Tel. 0251 219-3644
christian.schaefer@provinzial.de

Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Hamburger Feuerkasse erfüllen Kindern und Jugendlichen 60 Weihnachtswünsche

Hamburg. Die Hamburger Feuerkasse hat erneut ein Zeichen der Solidarität gesetzt und 60 Weihnachtswünsche von Kindern und Jugendlichen aus verschiedenen sozialen Einrichtungen in Hamburg erfüllt. Bei der Aktion „Wunschweihnachtsbaum“ werden Wünsche aus Einrichtungen in der Region gesammelt, die dann von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Hamburger Feuerkasse umgesetzt werden. Organisiert wurde die Aktion von einer Auszubildenden und einer dualen Studentin. Nun sind die Geschenke angekommen.

Die Weihnachtsaktion ist eine langjährige Tradition und fand erneut großen Anklang bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Schon kurz nach dem Start der Aktion war ein Großteil der Wünsche vergriffen. Beschenkt wurden das Kinderheim Erwin Steffen (Wohngruppe Distel K2), das Kinderhaus am Pinnasberg, die Jugendwohngruppe Jugendparkweg und die Eltern-Kind-Einrichtung Hohe Liedt. Die Auszubildende Asminah Tietze und die duale Studentin Chiara Creutz haben das Projekt organisiert und die Geschenkübergabe kurz vor Weihnachten begleitet.

"Wir danken allen Beteiligten für diese wunderbare Aktion. Die erfüllten Wünsche werden an Weihnachten bei den Kindern und Jugendlichen für viel Freude sorgen und zu einem schönen Fest beitragen. Wir wünschen allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Hamburger Feuerkasse frohe Weihnachten", so Bernd Twesten von der Eltern Kind Einrichtung Hohe Liedt.

Soziales Engagement ist fest in der Unternehmenskultur der Hamburger Feuerkasse verankert. So spielen soziale Projekte auch in der Ausbildung eine große Rolle: Durch Aktionen wie „Wunschweihnachtsbaum“ lernen die Auszubildenden und dual Studierenden, selbstständig Projekte zu organisieren – und unterstützen gleichzeitig einen guten Zweck. Für Patric Fedlmeier, stellvertretender Vorstandsvorsitzender und Arbeitsdirektor im Provinzial Konzern, ist das Engagement innerhalb des Unternehmens etwas ganz Besonderes: „Jedes Jahr bin ich aufs Neue begeistert davon, mit wie viel Tatkraft sich unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an der Wunschweihnachtsbaum-Aktion beteiligen. Bei diesem Projekt merkt man, wie wichtig allen die Unterstützung sozialer Einrichtungen in unserer Region ist. Deshalb danke ich unseren Auszubildenden sowie unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für ihren großartigen Einsatz.“

Presseinformation

22. Dezember 2023

Ähnliche Weihnachtswunsch-Aktionen finden an allen Konzernstandorten statt. Insgesamt haben die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Münster, Düsseldorf, Kiel, Hamburg und Detmold so 584 Weihnachtswünsche erfüllt.

Bildzeile: Die dual Studierenden Chiara Creutz (l.) und Jannik Eggers (m.) sowie Aushilfskraft Fabian Bruns (r.) freuen sich über die vielen Geschenke, die für die sozialen Einrichtungen gesammelt wurden.

Foto: Provinzial (honorarfrei)